

Son compagnon, Jean-Jacques **Dayer**, à Grandvaux
de même Monique, Nicolas, Katarina, Alexandre, Christiane,
ainsi qu'André **Mini** et famille ;

Son cousin, Mario **Gianolli** et famille au Tessin ;

Son beau-frère, Edgard et Heidi **Häuselmann** et famille, à Zollikofen ;
ainsi que ses nombreuses amies de la Gym, de l'Église, du chant
et de la randonnée,
font part du décès de

Madame Daisy HÄUSELMANN

qui s'est envolée le samedi 14 juin 2025, dans sa 80^{ème} année,
auprès du Seigneur.

*L'éternel est mon berger, rien ne saurait me manquer,
il faut me reposer dans les verts pâturages.*

La messe aura lieu en la Basilique Notre Dame du Valentin, à Lausanne,
le samedi 21 juin à 15 heures.

Daisy repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.

En lieu et place de fleurs, un don peut être versé au
CH77 3000 0004 3000 3090 1 pour la recherche contre le cancer.

Adresse pour la famille :

Jean-Jacques Dayer, chemin de Prahis 40, 1091 **Grandvaux**.